



Stadt Ahlen Herrn Bürgermeister Dr. Alexander Berger - per E-Mail -

Ahlen, 04.09.2019

Antrag

der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Ahlen zur Aufnahme auf die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Berger, die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Ahlen beantragt, folgenden Prüfauftrag an die Verwaltung auf die Tagesordnung der nächsten Ratssitzung, terminiert am 01.10.2019, zu setzen:

"Der Rat der Stadt Ahlen beschließt, dass die Verwaltung mit der Überprüfung der Bürgerhinweise auf vermehrte Geschwindigkeitsverstöße im Wohnquartier "Händelweg, Eschenbachstr." beauftragt wird."

Begründung:

Der CDU Ortsunion West wurden vermehrt Hinweise von Bürgerinnen und Bürgern gegeben, dass im gesamten Bereich des Wohnquartiers "Händelweg / Eschenbachstr." fortlaufend von motorisierten Verkehrsteilnehmern zu schnell gefahren wird. Im gesamten Bereich ist eine Tempo-30-Zone eingerichtet.

Die Verwaltung wird mit Überprüfung dieser Hinweise und ggf. bei Bestätigung um Entwicklung eines Maßnahmenpaketes zur Geschwindigkeitsreduzierung (ggf. auch durch Anbringung von Fahrbahnmarkierungen) beauftragt.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

gez. Peter Lehmann (Vorsitzender)